



# 1月の園だより

日乃出保育園

新年あけましておめでとうございます。新しい一年がお子様にとって、また保護者様にとって笑顔溢れる年となりますようお祈り申し上げます。

今年も職員一同、子どもたちの未来へ続く一日一日を大切にしながら、しっかりと成長を見守っていきたいと思いますので、引き続き本園の運営にご理解・ご協力をお願い致します。



## 1月の行事予定

- 1日(日)元旦
- 2日(月)～3日(火)年始休み
- 5日(木)～6日(金)身体測定
- 7日(土)餅つき
- 9日(月)成人の日
- 19日(木)誕生日会
- 30日(月)避難訓練

\*年末・年始休みの緊急連絡先  
090-5411-0006

### 【ばんび・ばんだぐみ】

- ★日本の伝統文化について興味を持ち、お正月遊びを友だちと楽しみながら関りを深めていく。
- ★身近な自然の変化に気づき、見たり触れたりして興味や関心を持つ。

先日は発表会がありました。自分で決めた役や背景作り、衣装作りなど一から作りあげていきました。多くのセリフを覚えることは苦戦していましたが、本番では緊張もある中で精いっぱい役になりきる姿にとても感動しました。保護者の皆様、お忙しい中衣装のご用意や発表会に足を運んで下さりありがとうございました。

今年は、子どもたちのリクエストでお買物ごっこ準備を始めています。様々なことを経験し、楽しく過ごしていきたいと思います。

クラスだより ★は今月のねらい

## 今月の歌

(乳児)  
(幼児)

♪雪・コンコンクッシャンのうた  
♪北風小僧の寒太郎・たきび



### 【ひよこぐみ】

- ★生活リズムを整えながら心地よく過ごす。
- ★保育者との関わりをとおして、応答したり言葉を発したりすることを楽しむ。



あけましておめでとうございます。年が明け、ひよこ組さんとして過ごせる日も少なくなってきました。今年もみんなでたくさん笑って楽しく過ごしていきたいと思います。本年もどうぞよろしくお願い致します。

12月も寒暖差が激しく、中々体調が優れないことが多い室内遊びを中心に楽しみました。少しずつ友達と一緒に遊ぶことも増えてきて、時には友達と抱きしめ合ったりお人形と一緒に遊ぶ姿はとても可愛いです。ハイハイやつかまり立ち、歩行も盛んになり体を沢山動かすことでも楽しんでいます。1月は生活リズムと体調を整えながら、戸外での活動や室内遊びを楽しむみたいと思います。

### 【うさぎぐみ】

- ★保育者や友達と一緒に、正月あそびやごっこ遊びを楽しむ。
- ★寒さに負けず戸外で存分に体を動かして遊ぶことを楽しむ



朝の冷えた空気が、気持ち新たに身も心も引き締めてくれるような新年のスタートです。今年もどうぞよろしくお願いします。

11月下旬から、幼児ぐみさんと同じ食器にかわり、最初は大きい食器に戸惑う姿もありました。使う回数が増えていくうちに、食器に手を添えたり、両手でこぼさないように味噌汁を飲む姿も増えてきました。また、「エプロンを外して食べたい」という子どもたちもみられ、挑戦してみると「先生、綿籠にたべられたよ」「明日も、やってみたい」「私も付けないで食べてみたい」と友達の姿に刺激を受け、一人一人が自信や「やってみよう」という意欲が表れています。

遊びでは、ルールのある鬼ごっこやかくれんぼをして遊びました。かくれんぼでは、「ココに隠したら見えないかな?」友達や保育者と一緒に遊ぶことが「楽しい!」など、いろんな感情を感じながら遊ぶことが出来ました。また、こあら組さんの「てふくろ」の劇を観て、園庭に大きな手袋を描いた子がいました。何をしているのかな?と見てみると「先生、手袋かいたよ」と「〇〇ちゃん、手袋落ちてるね。誰の手袋が、落ちてるの?」「お爺さん」この会話を聞いて友達が「あっ!お爺さんが落とした手袋が落ちてる」「手袋にいーれて」「いいよ」と言った言葉のやりとりが自然と出来ていて、子どもたちの成長に驚かされました。

1月は、お正月遊びをしたり、寒い冬でも体を動かして楽しんでいきたいと思います。



### 【りすぐみ】

- ★生活リズムを整え、寒い時期を元気に過ごす。
- ★保育者や友だちと触れ合いながら、伝承遊びや冬の遊びを楽しむ。



気温もぐっと下がり、本格的な冬がやってきましたね。子どもたちは「さむーい!」と言いながらも園庭やお散歩など戸外遊びを楽しみにしています。少しずつお友だち同士で手を繋いでお散歩を楽しめるようになりました。自己主張が出てきた子どもたちは、「〇〇くんがいい!」「〇〇先生がいい!」という声もあるのですが、互いの思いの違いから思い通りにいかず、悔しい気持ちを体験する姿もあります。小さいながらもいろんな感情や気持ちを体験しながら、成長をしている子どもたちです。

園庭では「まてまて~」と追いかけっこが始まるところと仲間に加わり、追いかけられるドキドキを楽しんだり、最初は保育者がオオカミ役をしていますが、「オオカミやりたい!」と言う子も出てきて、追いかける・逃げるを思いきり楽しんでいます。そんな一生懸命に走る姿もとても可愛らしいです。

これから更に寒さが厳しくなりますが「冬」という季節を感じながら、日々あそびを楽しんでいきたいと思います。



### 【こあらぐみ】

- ★伝承遊びや行事に興味をもち、友だちや保育者と一緒に楽しむ。
- ★身近な冬の自然の中で遊び、自然の事象に興味をもつ。

12月は発表会を楽しみました。背景や大道具をはじめ、劇も子どもたちと作り上げ、お家の人が見守る中、素敵な発表会をすることができました。「劇ってなに?」と言いつながら始めた劇遊び。最初はセリフを言うだけでしたが、お友だちが動物になりきり演じる姿を見て、次第に皆の表現にも動きがつき、一人一人が役になりきりながら、絵本の世界に入り込み、表現を楽しむ姿が見られるようになりました。

また、歌や演奏でも8人でリズムを合わせながら奏でたりと、発表会を通して達成感や楽しさを味わうことができました。こあらぐみ皆で力を合わせ、さまざまな経験が出来たことを嬉しく思います。

発表会を終え回結力もついた子どもたち。1月からはこまや福笑い、扇や羽根つき等、自分たちで作ったものを使い、伝承遊びを楽しむみたいと思います。